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第３９回例会報告（４月１５日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５２名 ・出席数 ３２名 ・欠席数 ２０名
・当日出席率 ７６．１９％ ・前々回修正出席率 １００％

＜欠席会員＞檜垣(巧)､松木､光藤､尾越､大澤､岡田､竹田､渡辺(昜)､矢野､吉田

〔免除会員〕青野､原田､門田､松本､宮本､村上､野間､坂本､高木､八木

＜4/1欠席補填＞(4/5今治北)檜垣(賢)､伊藤､松木､村上(裕)､越智(務)､渡辺 (4/6今治南)檜垣(俊)
檜垣(巧)､飯､瀧幸､竹田

◇入 会 式・愛媛銀行 常務取締役 今治支店長 徳丸謙一氏の入会式が行われました。
◇会長報告・米山記念奨学会より越智務会員に、米山功労者の感謝状が届いておりますので贈呈いたし

ました。

◇幹事報告・職場訪問例会のご案内：５月６日(木)、渦潮電機株式会社新工場を訪問。12:30より４階
みらいホールにて例会開催。正面駐車場をご利用下さい。また昼食はお弁当をご用意いた
します。

・音楽例会のご案内：５月20日(木)12:30より国際ホテルにて開催。お食事は11:30より国際

ホテル１階、ラ・セールにてご用意しております。今年度はピアノ演奏になっております。
ご家族の皆様のご参加もお待ちしております。

・サイクロン被災地区・中学校再建プロジェクト第４回の報告が届いております。

・伊予三島ロータリークラブ50周年記念誌が届いております。

世界社会奉仕委員会アワー

世界社会奉仕小委員会委員長 森本 奈津子氏 『ロータリーの海は深くて広い』
始めに、地区内19のクラブと７人のロータリアンから、予想を上回る約345万円の

支援をいただきました。中でも、創立75周年を迎えた今治RCの皆様からは、多額のご

支援をいただきましたこと熱く御礼申し上げます。ロータリーの地区が奉仕活動をし

ているのは、日本から２～３時間で行ける台湾・韓国･フィリピンなどが多いのです

が、バングラディシュで活動をしている地区が少なかったので、何年にもわたって活

動を続けています。大きな川が３本あり、国土の90％が海抜ゼロメートル地帯です。

何故バングラディシュかというと、私たちがサポートしていた米山奨学生に困ってい

ることはないかと聞いとき、「日本では何も困っていないが、母国では飲料水にヒ素

が混入して、国民に大きな被害が及んでいる」と言われ管井戸を寄贈する活動を始めました。ヒ素によ

る健康被害は、皮膚から歯のフッ素破壊、肺癌へと進行していきます。バングラディシュだけではなく、

パキスタン、インド、ベトナム、タイ、ミャンマー、カンボジアなどでも同じような状況が見られます。

何故かというと、地球を一つのシステムとして捉えたとき、自然が養うことが出来る人口は５億人程度

という研究があります。しかし、2050年地球の人口は90億人と推定されており、人口に見合う食料を確

保するために今まで使っていなかった水源から水を汲み上げることによって、地下に堆積していたヒ素

が溶け出していると考えられています。私たちが贈った井戸は、深さが50から150㍍のものです。これは

2008-09年度の活動で、高松南RCの堀祥二委員長が大変ご尽力下さいました。現在は岡内紀雄ガバナー年

度のWCSビッグプロジェクトとして「サイクロン被災地、中学校再建」を実行しています。まだロータリ

ー５年生で知らないことばかりですが、何を見ても聞いても新鮮で「ロータリーの海は広くて深いなぁ」

と感じています。次年度も地区社会奉仕委員会の委員長を仰せつかっています。よろしくお願いします。

本日はご清聴いただき誠にありがとうございました。

＜ゲスト＞ 世界社会奉仕小委員会委員長 森本奈津子様 ＜徳島南ＲＣ＞

次回例会（４月２２日）
【 クラブ奉仕委員会アワー・ライラ報告 】

＜会員誕生祝＞ 尾越 優氏（4/25） 金森節生氏（4/29） 渡辺昜廣氏（5/2） 門田精二氏（5/5）

＜夫人誕生祝＞ 矢野暢生氏（4/24） 近藤正人氏（4/27） 伊藤良臣氏（5/1） 西信正男氏（5/4）
＜結婚記念祝＞ 尾越 優氏（5/10）

＜入会記念祝＞ 原田政一氏（4/26） 村上敬朋氏（5/1）

〔 国際ホテル 〕


